



令和7年12月25日

札幌市立八条中学校

学校だより第4号

本日、2学期終業式を迎えました。全校生徒が一堂に会し、校歌斉唱ののち、4か月間の学校生活を振り返りました。2学期の生活や学習を振り返った各学年および8組の代表生徒の作文を紹介します。

年末年始には風邪やインフルエンザ等にも御注意いただき、1月15日、3学期始業式で生徒の元気な姿と再会したいと思います。今学期、さまざまな教育活動に御理解と御協力いただき、ありがとうございました。

「生徒会会計長として」

1年6組 ○ ○ ○ ○

私が2学期を振り返って一番頑張ったことは生徒会活動です。10月に行われた生徒会役員選挙では、全力で聞く人に思いが伝わるような工夫をしました。その結果、生徒会会計長に選ばれ大きな役割を任せられたことが自信につながりました。また、全校協議会では、話し合いの準備を丁寧に行い、スムーズに進められるように心がけました。さらに、年賀状ボランティアでは、書き方の説明動画を先輩方と協力して作り、年賀状を書くときには、心を込めて丁寧に書きました。

3学期は、部活動と生徒会の両立をより意識して取り組みたいです。忙しい中でも時間を上手に使い、どちらにも全力で向き合えるよう努力します。そして、より多くの場面で活躍できるように行動し、学校のために貢献していきたいです。

「3学期を終えて」と「3学期に向けて」

2年3組 ○ ○ ○ ○

2学期に私が頑張ったことは部活動と勉強です。私は吹奏楽部に入っていたり、学校祭での演奏がありました。多くの3年生が中体連で部活動を引退される中、吹奏楽部は学校祭まで活動が続き、学年をこえて皆で一つの演奏を作り上げました。練習が大変な日もありましたが、本番では吹奏楽部だけでなく、全校生徒が一体となって盛り上がり、全員の心が一つになったように感じました。この経験は仲間と協力して最後までやり切ることの大切さを教えてくれました。また、前期の通知表が返され、自分の勉強の取組み方を見直すきっかけにもなりました。思うような結果が出なかった教科もあり、日々の積み重ねが大切だと思いました。

3学期は勉強をより一層頑張り、来年受験生としてよいスタートが切れるようにしたいです。そして、これまでお世話になった3年生に、卒業式での演奏で感謝の気持ちを届けられるよう、心を込めて演奏したいです。

「2学期を振り返って」

3年3組 ○ ○ ○ ○

私は2学期で成長できることと実感したことが一つずつあります。成長できたことは、計画性がついたことです。受験生なのもあって勉強をする機会が増えました。なぜ計画性がついたのかというと、それぞれの教科の復習をしようと思ったときに、中1の最初から全部やっていくとキリがなく、それを5教科やるとなったら面倒くさいと思いました。そこで、私は勉強の計画を立てようと思い、それぞれの教科の得意な分野は少し後回しにして、全然できない分野からはじめるという計画を立てました。そのおかげで、十分に復習することができ、できなかったところが少しだけ減って得意なところが少しずつだけど増えていきました。これらのこと

から成長できたことは、計画性がついたことだと思います。

次に実感したことは仲間の大切さです。なぜなら、1学期には修学旅行もありましたが、あまり他の人と接してこななかったり、話しても知っている人だけとか、特定の人としか接してこなかったと感じました。でも、2学期は体育大会や学校祭などの行事を通して、たくさんの人と話をしたり、もちろん3組の人ともたくさん話すようになって、今では1学期にあまり話してなかった3組の人とも、一緒に勉強するくらいの仲になりました。他にも、1学期の私では、分からぬ問題とかがあっても、とばして次の問題とか、わからないまま終わらせたりとかが多かったけど、今だと分からぬ問題とかがあれば、すぐ誰かに聞けるようになります。前の私では絶対できないことや、やっていないことができるようになります。気軽になんでも話せる仲間の大切さをあらためて実感しました。

「二学期を振り返って」

2年8組 ○ ○ ○ ○

僕が2学期を振り返って思い出に残っていることは3つあります。1つ目は、調理実習です。ヤーコンの野菜炒めを作りました。最初に野菜を洗って、その後に包丁で切りました。フライパンで野菜を炒めて、塩とこしょうを振りかけて、完成です。仲間と頑張って作ったおかげで、美味しくできて良かったです。

2つ目は、3校交流会です。去年は、陵陽中にいて八条中に負けたのですが、転校して八条中にきました。前までは、八条中の相手でしたが今年は、元々いた学校が対戦相手です。絶対に負けられないと思いました。なぜならサッカー部に入っている最強の後輩がいるからです。そして僕もサッカー経験が2年あるので自信はありました。結果7対4でなんとか勝ちました。いい試合になりました。来年も試合があるので、また勝っていい思い出で卒業できたらと思います。

3つ目は、陵陽中での合唱発表会です。僕は「Let's search for Tomorrow」を歌いました。最初の練習のときはうまく歌えなくて、きちんと本番で歌えるか不安でした。でも本番では、上手に歌えたと思います。本番当日は、蜂が足の間にいるハプニングがあったり、緊張したり色々ありましたが、最後まで間違えず歌えてよかったです。

3学期になって、頑張りたいことは朝早く起きて学校に行くことです。僕は朝がとても苦手なので、早めに起きて準備ができるように頑張りたいと思います。また、忘れ物をすることが多いので、夜のうちに確認して準備をしたいと思います。

□ 始業式は1月15日（木）

朝読書	8:25 ~ 8:30	・給食が実施されます。
朝学活	8:30 ~ 8:40	ランチマット等の準備をお願いします。
1校時（学活）	8:50 ~ 9:40	
2校時（始業式）	9:50 ~ 10:40	
3~5校時（通常授業）		

□ 冬季休業中の学校業務について

- ・学校への電話連絡は、平日8時～17時とさせていただきます。その他の時間帯は、転送電話による対応となっております。
- ・12月27日(土)～1月6日(火)の11日間を冬季休校日とし、大会を控えた部活動等、特別な場合を除いて学校休校日とさせていただきます。転送電話による対応となりますので、御理解と御協力をお願いいたします。